

Por compañeros que asistieron a dicho Congreso y por medio de la prensa fuimos informados de que este verdadero Sindicato resultó representando al sujeto Ramiro Deporte Solís... ¿quién dió estas facultades para representarnos cuando ni siquiera se nos pidió nuestro consentimiento?

Al subvencionado cuando el Gobierno de Alvarado, Ramiro Deporte, le conocemos su actuación en esta como teórico ya que en la práctica tenía el dón de la invisibilidad, pues era realmente como el arco iris que se aparece después de la tempestad o sea del peligro así sólo recoger los laureles de líder que es. En las veladas era gran financiero que se aprovecha para obtener pingües utilidades: Algunos días después de celebrarse una velada de carácter libertario, de los gastos hechos hubo un superávit (\$80.00.) de cuya cantidad dispuso sin consentimiento de las organizaciones contribuyentes en esa época disque "para unos folletos" cuyo negocio hasta con nosotros mismos se trató de explotar, pero fracasó, no así con otros compañeros donde fué terreno lucrativo... y... las ganancias f...

(averigüelo el santo absolutismo milagroso). I, para qué seguir citando otras cosas más, (que nos reservamos), motivo de nuestras desconfianzas a nuestro gratuito "representante" (1). Resultaríamos unos personalistas y daríamos importancia a los que, así como al que nos referimos, ni siquiera garantizan las exigencias del avance social, por rómoras del proletariado por que se jactan en sacrificarlo; y más aún, cuando por sport se ofrecen o toman las atribuciones de representar SOLO POR EL PRUITO DE FIGURAR cuando al creerse la divinidad, se es una completa nulidad. Hay pruebas de nuestro aserto que quizá halla serviles que se atreven a desmentir.

Pero... ¡Habrá vasallos de Deporte que OBEDESCAN ciega mente sus consignas para cubrirlos! Que salgan a la palestra, para desmasacrarlos por charlatanes o aparentes radicales saltimbancos, que han resultado pequeños Burgueses, pues tienen hasta esclavos a su servicio así como sirvientas esclavizadas para que les deleiten sus chocareras moléculas con una frivolería bestial. Quizá haya otros que nos den la razón, (si es que son honrados), y pensarán con nosotros: QUE LA CARAMBOLESCA REPRESENTACION QUE TIENE DOPORTO ES NULA, MAXIME CUANDO NINGUNA ACTIVIDAD HA DEMOSTRADO PARA "organizar" y hacer "propaganda", misión que tiene (1), y si ha desorganizado por sus testarudas intrigas con compañeros que hacen la vor efectiva, prueba de ello que la Federación "de nombre que representó" hoy no existe ni de nombre como resultado a sus odios personales que están muy aparte de la cuestión social. I, así así, todavía pregunta: "¿qué han hecho por atraerse al sindicato de mecánicos electricistas a la Federación" (1) (qué desearo), porqué tanto empeño por representar a nuestro Sindicato?

De una vez por todas, DECLARAMOS: Nosotros estaremos unidos con organizaciones de verdad y todo lo avanzado que sean en los "hechos", enviaremos cualquier representación cuando así lo acuerde la mayoría de Sindicatos. Además, este Sindicato de Mecánicos Electricistas tiene en su seno compañeros que, aunque jamás se han jactado de "Sindicalistas revolucionarios". (Porque son los hechos los que lo demuestran), por lo menos son capaces de representar a su propio Sindicato ante cualquier Congreso en que no se pierda inútilmente el tiempo con filosofías de palabrería hueca, y si las ideas sean convertidas en practicas precisas de mejoramiento Económico Social en pro del

pueblo explotado. Pues la vulgaridad de las máquinas parlantes causan risa por su ridículo ya que en los momentos de prueba en que se necesitan las prácticas, sólo se aparecen con su beatitud de ególatras, encerrados en cuatro paredes blindadas idolatrando al "ignoto" que vendrá como lluvia.

Hicieron estas declaraciones a todas las agrupaciones para dar la voz de alerta y tomen nota por si algún día quisiesen sorprenderles falsos apóstoles, que en la actualidad abundan, para solo buscar la popularidad de las masas que engañan como teorizantes aunque en el peligro brillen por su ausencia.

Estos merolicos son los políticos fracasados aún cuando hipócritamente dicen estar contra la política, son los políticos de barrio de política burguesa, más no proletaria. Estos son los mismos causantes de las disensiones entre nuestras filas donde se han introducido para desorientarlas con la verborrea venenosa de negros, y así crearse con facilidad, una personalidad estúpida de caudillos cobardes e impotentes de luchar con valor.

Esperamos que esta circular será transcrita a otras agrupaciones y publicada en todo periódico de carácter libertario.

"Salud y Revolución Social."

Mérida, Yuc., Dic. 19 de 1921.

Por el sindicato de mecánicos Electricistas.

Por El Comité.

Secretario General.

Clementino Cahuna.

A la Federación de J. C. Y Comité del P. C., y Federación de Sindicatos de México, D. F.

Salud.

Un sello que Dice: Confederación General de Trabajadores Méxicos.

A Manuel D. Ramírez.

Administrador del "Obrero Comunista."

Compañero y amigo, Salud:

Con referencia al oficio que dirigió a usted el Sindicato de Mecánicos Electricistas de Mérida, Yuc., y que tuvo usted para este Consejo Ejecutivo la cortesía de mostrarnos, el mismo se permite aclarar a usted y al Sindicato en cuestión que el Camarada Ramiro Deporte no presentó en el Primer Congreso Nacional de la Confederación General de Trabajadores, credencial alguna del Sindicato de Mecánicos Electricistas de Mérida, Yuc. Por lo que toca a los demás puntos que contiene dicho oficio el expresado Camarada Deporte se encargará de contestarlos, toda vez que a él personalmente se concretan.

Salud y Comunismo Libertario.

México, a 4 de enero de 1922.

Por El Consejo Ejecutivo de la Confederación General de Trabajadores: El Secretario de Publicidad.

José G. Escobedo.

Nota de la Redacción.

Hemos publicado el anterior suelto del Sindicato de Mecánicos Electricistas y la Circular relativa, así como la aclaración del Comité de la Confederación General: siguiendo fielmente la línea de conducta que nos hemos trazado en lo que toca a depuración en el campo obrero.

Haciendo constar como lo demuestra la aclaración inserta de la Confederación—nuestro deseo de que no se confunda lastimosamente, en su detrimento, la falta o faltas—si las hubiere—de un individuo, con la Confederación General de Trabajadores.

Si hay quien se sienta herido que se defienda. ¡A depurar actuaciones personales! ¡Ya es tiempo!

¡Viva la Revolución Mundial!

### A los Trabajadores....

[Viene de la 1a. plana.]

las cuales, en realidad no son otra cosa que preparaciones con miras a una campaña invernal en contra de la Rusia de los Soviets. Al mismo tiempo, la diplomacia Francesa ha hecho cuanto le era posible para evitar cualquier acción de parte de las diferentes organizaciones humanitarias en favor de Rusia. Bajo el pretexto de la necesidad de concentrar la ayuda enviada, los complotistas capitalistas internacionales están procurando colocarse en posición tal que estén capacitados de poner condiciones políticas sobre la Rusia Sovietista, y, en cambio de pan, arrancar concesiones políticas para la burguesía Rusa. En caso de que el Gobierno Soviet rehusa permitir que la burguesía salga adelante en sus propósitos, ésta ya formado el proyecto de iniciar una campaña de agitación en contra de ese Gobierno, y de ésta manera prepararse para un ataque militar dirigido por el militarismo Francés en contra de la Rusia Sovietista; presentando este ataque a guisa de socorro a los aniquilados, aduciendo que tienen que romper, con la ayuda de las bayonetas, las barreras que separan al pueblo atormentado por el hambre en Rusia, de sus benefactores que han acumulado el pan afuera de ella sin poderlo llevar a su destino por culpa de la maldad del Gobierno Sovietista. Trabajadores y trabajadoras, desde el principio os invitamos a formar COMITES PROLETARIOS DE AUXILIO, AUTONOMOS. Solamente si las masas trabajadoras dan su auxilio pronta y enérgicamente, será cómo pueda darse el golpe de gracia al infame juego comenzado por los gobiernos burgueses. Solamente por la intervención rápida de los comités de auxilio de la clase trabajadora será cómo se pueda probar que no es por razones técnicas por lo que se retrasan los socorros, sino simplemente porque es deseo del capitalismo mundial hacer de los trabajadores y campesinos de Rusia que mueren de hambre, un objeto de especulación.

Os invitamos a emprender una enérgica campaña de agitación y protesta contra cada tentativa por parte de los gobiernos burgueses, para imponer condiciones sobre la Rusia de los Soviets y sobre los trabajadores Rusos a cambio de ayuda. Arrebatadles de las manos el látigo del hambre, recordadles aquello que el mismo diario liberal Inglés, "The Nation," hizo bien claro, es decir, que la mitad de lo que el Gobierno Inglés gastó en Denikin, Koltchak y Yudenitch, para destruir la economía nacional Rusa, hubiera sido suficiente para proveer a las regiones azotadas por el hambre, con el pan necesario. Haced que el grito de "ABAJO LA ESPECULACION DEL HAMBRE" "AUXILIO A LAS MASAS QUE PERECEN EN RUSIA," llene las columnas de vuestros periódicos, que sea eco en vuestros mítines, y estamos seguros que las masas trabajadoras, sin consideración de Partido, se unirán como un solo hombre a éste grito.

Al mismo tiempo, os invitamos a combatir más enérgicamente contra cada nueva tentativa de intervención. ¡Trabajadores de Francia, es vuestro deber impedir en lo absoluto, por todos los medios en vuestro poder, las tentativas del gobierno Francés y sus aliados los Guardias Blancos, para desencadenar una nueva guerra en contra de la Rusia Sovietista! En vuestro deber ejercitar la más estricta vigilancia sobre cada consignación de municiones y tropas al Este, denunciarlas públicamente y evitarlas por todos los medios posibles! ¡Trabajadores de Alemania, ha llegado el momento en que, co-

mo en 1920, acumuléis todas vuestras fuerzas sólidamente, para evitar todo transporte de tropas y municiones a través de Alemania: ferroviarios de Alemania, trabajadores todos, atención a los transportes del Este! ¡Trabajadores de Checo-Eslovaquia, de Polonia, Austria-Alemana, Rumania, Finlandia, Estonia y Letonia, estad en guardia, no quitéis la vista de vuestros gobiernos, prevenid todos los preparativos del mundo capitalista para una nueva guerra contra la Rusia Sovietista! ¡Trabajadores de Grecia, Yugo-Slavavia y Bulgaria, también cruzan vuestros países los transportes de municiones! ¡Estad alerta!

La Internacional Comunista está convencida de que las tentativas de la reacción mundial, y sobre todo las de Francia, fracasarán ante la sólida y enérgica resistencia del proletariado. La Internacional Comunista tiene fe en que no solamente los Partidos Comunistas, sino también los demás trabajadores organizados en Uniones y Sindicatos, cumplirán su deber hacia la Rusia Sovietista. La burguesía de todo el mundo quiere aniquilar a la Rusia de los Soviets para tener las manos libres y poder ahogar en próxima lucha, al proletariado de cada país. ¡Abajo la Ofensiva del Hambre Capitalista contra la Rusia Sovietista!

¡Abajo los Especuladores del Hambre!

¡Arriba la solidaridad internacional de la clase trabajadora contra el capitalismo mundial!

¡Viva la Rusia Sovietista!

COMITE EJECUTIVO DE LA INTERNACIONAL COMUNISTA.

Presidente.—G. ZINOVIEV.

### El Resultado de la Conferencia del Desarme

"La Paz Será un Hecho"

Parece que los franceses han logrado descubrir el secreto de los grandes cañones usados en la guerra mundial por los alemanes y apocados con el nombre de "la gruesa Bertha." En consecuencia, y probablemente para defender con mayor éxito los elevados ideales de la conferencia del Desarme, el gobierno francés ha mandado construir baterías similares para montarlas en Calais, desde donde se podrá bombardear Londres, en caso necesario.

### Expresiones de un Miembro del Comité de Auxilio Americano Sobre la R. Soviet

La "Chicago Tribune" de París, publica una entrevista con la señorita Barnham, profesora en la Universidad de Columbia y miembro de la Misión Americana de Auxilio a Rusia, la cual, después de haber estado una temporada en Rusia, regresó a los Estados Unidos. La señorita Barnham declaró:

"En todas las partes de Rusia en que estuve, me sentía con más seguridad que en New York o en París. He visto que, tanto en Moscú como en las otras ciudades grandes de Rusia, existe una tranquilidad y orden completos, y que el gobierno sovietaista tenía un control absoluto sobre todos los órganos del país.

El deseo más grande de Rusia, y especialmente del gobierno, es recibir la ayuda de los otros países, principalmente de América, para la reconstrucción de sus fábricas e industrias.

## INTERNACIONALES

### CARTA DE ALEMANIA

#### Un Exito de la Internacional Sindical Roja

En Alemania, la lucha contra el reformismo sindical se realiza; como es sabido, los núcleos revolucionarios de los grandes sindicatos y las organizaciones independientes que se separaron de los mismos. El movimiento es intenso, pero pierde mucho en eficacia por gregorismo.

Si los núcleos de los sindicatos y las seis organizaciones independientes unificaran su acción, la victoria sobre la burocracia sindical sería mucho más fácil. Este criterio fué el que se impuso, por inmensa mayoría de votos, en el Congreso Constitutivo de la Internacional Sindical Roja. Sin embargo, los delegados de las organizaciones independientes le combatieron violentamente. La adopción de este criterio equivalía a abandonar la consigna tradicional de "salir de los viejos sindicatos" para adoptar, en su lugar, la de la lucha en el interior de los sindicatos con objeto de conquistarlos. Tan incompatibles eran los acuerdos adoptados con la táctica tradicional de las organizaciones independientes que los delegados de éstas anunciaron que nunca los aceptarían y que, por consecuencia, sus representados no se adherirían a la organización internacional de Sindicatos revolucionarios. En una de las sesiones del Congreso Central acentuaron esta oposición hasta tal punto que el Consejo acordó unánimemente emplazarlos para que en el término máximo de dos meses convocaran un Congreso extraordinario de sus organizaciones para que se pronunciaran categóricamente por la aceptación o no aceptación de los acuerdos del Congreso internacional.

Los delegados afirmaron que sus representados nunca aceptarían las decisiones adoptadas y que, incluso, era probable que se negaran a convocar el Congreso. Sin embargo el Congreso acaba de tener lugar y, contra los vaticinios de los delegados de la "Allgemeine Arbeiter Union" y "Union de Gelzenkirchen," ha decidido, por gran mayoría de votos, acatar los acuerdos adoptados en Moscú y, actualmente, de común acuerdo con las demás fracciones alemanas adheridas a la I. S. R., están trazando un plan de acción común para la lucha contra la burocracia sindical y el capitalismo.

La Internacional Revolucionaria acaba de obtener, por consiguiente, una nueva victoria. Es de esperar que muy pronto los elementos de avanzada de todos los países se convencerán de que sólo una Internacional de acción, que una estrechamente a todas las fuerzas sinceramente revolucionarias, puede dar victoriosamente la batalla al régimen burgués e instaurar el Comunismo.

Alejandro WECKERT.  
Berlín, octubre.

### DE LA PRENSA CAPITALISTA

La producción minera de Rusia aumentó notablemente.

RIGA, enero 4.—La producción de petróleo, carbón mineral y hierro de Rusia demuestra un enorme aumento en el mes de diciembre, según informes que acaba de comunicar la agencia de noticias Rosta.

El distrito de Baku produjo más de quince millones de poods (medida rusa equivalente a 36.112 lib.), de petróleo: un aumento de un 33 por ciento sobre la producción de septiembre.

Donetz produjo sesenta millones de poods de carbón durante diciembre, o sea una quinta parte de la producción completa de trescientos setenta millones de poods. Taganrock también produjo una cantidad mayor de aceite.

Mientras la Burguesía tuvo todavía la esperanza de derrocar al gobierno Soviet en Rusia, su prensa demostró con datos "auténticos" que toda la industria en Rusia había desaparecido por completo y que los comunistas eran incapaces de reorganizarla.

Hoy, que no sólo Inglaterra, sino también Francia empiezan a comprender que la energía de los comunistas rusos es algo más que palabras y que el gobierno de los trabajadores se cimenta cada vez mejor, vemos que la misma prensa que antes "horaba" sobre las ruinas económicas de Rusia, nos da, empujada por el interés, las noticias más halagüeñas sobre la prosperidad de la industria sovietaista.

Que en la Revolución de la India no se trata de un cambio de gobierno al estilo mexicano, lo

prueba el hecho de que los revolucionarios Hindús aprobaron como una de las primeras reformas la supresión del comercio de licores y drogas nocivas. Los Gobernadores ingleses, para quienes el negocio de licores y opio sin duda era una entrada magnífica, constantemente declaraban al pueblo Hindú incapaz de emanciparse por sí sólo, creyendo que por lo tanto, ellos, los ingleses, debían de llevarles la "civilización". Esa civilización, condensada en opio y aguardiente para el embrutecimiento de los pueblos, aseguraba al capitalismo inglés la explotación completa del proletariado Hindú.

El pulque, el tequila, la cerveza y todos los licores embriagantes, aseguran al capitalismo americano la explotación del pueblo de México.

Y todavía hay compañeros que creen indispensable su garito.

Suiza, "el país de la democracia y la libertad."

Berna. El Consejo Federal, después de una sesión larga y tormentosa, votó un proyecto de ley que prevé el encarcelamiento de toda persona que de hoy en adelante excite o fomente la rebelión u organice huelgas generales. Dos hijos de la madre Helvetia no quieren quedarse detrás de los señores Noske y Horthy, generalotes que encabezan el terror blanco contra el movimiento comunista en Alemania y Hungría.

### MOVIMIENTO DE HUELGA EN EL JAPON.

La última huelga de los trabajadores del puerto de Yocohama, Japón, ha sido apoyado con gran entusiasmo por todos los obreros del país y ha establecido especialmente la confianza de las masas en el Partido Comunista, puesto que esta organización es la que sostiene, por medio de sus miembros dentro de los sindicatos, la energía y el desarrollo activo del movimiento.

### EL IMPERIALISMO BRITANICO SE DERRUMBA

La proclamación de la Independencia de la India, no sólo es un golpe formidable al Imperio Británico, sino una demostración de que el desarrollo de la historia se efectúa a grandes pasos.

Los tronos caen, los emperadores y reyes están desprestigiados, los pueblos despiertan, y la Revolución Mundial es, aún casi desparecida, un hecho.

Que en la Revolución de la India no se trata de un cambio de gobierno al estilo mexicano, lo

# ¡TRABAJADORES! Formad el Frente Unico del Proletariado de México! .: